

◇次週礼拝◇

説教 いつも喜んでいなさい

中沢 譲牧師

聖書 Iテサロニケ5:16-18

讚美歌 441 481 297 65-2 24

交読詩編 84:6-13

◇次週子どもの教会礼拝◇

説教 イエス様の死

T. N兄

聖書 ヨハネ19:28-30

◇本日の集会◇

求道者会 礼拝後 於 談話室

初めて教会に見えた方、また洗礼を受けておられない方はお集まりください。

定例役員会

◇今週の集会◇

港南台家庭集会 於: T姉宅

9日(水) 午前10時

入門講座

10日(木) 午前10時

マタイ8:1-4

牧師面会日

10日(木) 午後

◇報告とお願い◇

次週13日(日)教会総会后、東日本大震災支援委員会と、婦人会次年度委員の選出を行います。

復活日(イースター)3月27日(日)に受洗、信仰告白、転入会をご希望の方は本日中に牧師までお申し出ください。

◇ 公 告 ◇

次週13日(日)の礼拝後、第89回教会総会(定期)をいたします。教会員は必ずご出席ください。出席できない方は委任状をご提出ください。

教会総会議長 中沢譲

議案

1. 次期教会役員選挙の件
2. 次年度教会計画の件
3. 次年度会計予算の件
4. 「横浜本郷台教会の土地・建物に関する覚書」の件
5. 「墓地の共同維持管理に関する覚書」の件
6. 監事選出の件
7. 議事録承認の件

◇今週の誕生者◇

- M. H兄 (3月8日)
S. M姉 (3月10日)
A. R姉 (3月11日)

◇集会状況◇

集会	日	男	女	計
CC子ども	28	3	3	6
大人	28	2	10	12

成人クラス	28	3	0	3
主日礼拝	28	25	72	97
旧約を読む会	1	4	22	26
上郷集会	2	1	11	12
野庭集会	2	1	6	7

◇牧師室より◇

「保育園落ちた日本死ね!!!」

強烈なキャッチコピーがインターネット世界を騒がした。国会答弁にも登場し、リアル世界にも影響を与えつつある。

「何なんだよ日本。／一億総活躍社会じゃねーのかよ。／昨日見事に保育園落ちたわ。／どうすんだよ私活躍出来ねーじゃねーか。」という切り口から始まり、「エンブレムとかどうでもいいから保育園作れよ。／有名なデザイナーに払う金あるなら保育園作れよ。／どうすんだよ会社やめなくちゃならねーだろ。／ふざけんな日本。」と続く。タイトルとは裏腹に、至極まっとうな怒りが展開されており、安倍政権の熱烈な支持者でもないかぎり、共感を持った人は多いのではと想像している。

安倍首相は2月29日の衆院予算委員会で野党の質問に対し、「匿名である以上、実際本当に起こっているか、確認しようがない」と答弁した。また野党議員の質問中に、与党議員席から、

「中身のある議論をしろ」「誰が書いたんだよ」などという、聞くに堪えないヤジが飛んだこともテレビ報道されていた。匿名かどうかは問題ではない。事の本質を意図的に避けたのだろう。この答弁により、国民が負っている痛みに共感しようとする努力が、政権与党側に欠如していることが明々白々となった。

「保育園落ちた日本死ね!!!」というタイトルで思い出したのは、ガイウス・ユリウス・カエサル「来た、見た、勝った」という手紙である。短くて明瞭であることで知られているが、「保育園落ちた日本死ね!!!」も、それに匹敵するほど短くて明瞭である。

本文についても、少々自虐的な要素がコミカルに感じられ、個人攻撃を避けながらも、明確に政治の問題点を指摘している点が、多くの共感を呼んだのだと思う。大手広告代理店からリクルートがあっても不思議ではない実力ではないだろうか。

男女共同参画社会基本法第2条の1に、「男女が、社会の対等な構成員として、自らの意思によって社会のあらゆる分野における活動に参画する機会が確保され……」とある。この理想を実現し、国民が活躍できる社会にするためには、早々、安倍政権に退場していただくしかない。(中沢譲)